

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Cisitu Galang Kerjasama Masyarakat dalam Anjangsana/DDS untuk Keamanan Desa

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 30, 2024 - 10:05



Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Galang Kerjasama Masyarakat dalam Anjangsana/DDS untuk Keamanan Desa

Polres Sukabumi Polda Jabar – Kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cisitu pada hari Senin, tanggal 29 April 2024, di Kantor Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi telah berlangsung dengan sukses. Acara ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berakhir setelah semua agenda terlaksana dengan baik.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, melaporkan bahwa kegiatan ini ditujukan untuk meningkatkan kerjasama dan komunikasi antara warga, pegawai desa, dan Bhabinkamtibmas dalam rangka memperkuat

keamanan dan ketertiban di Desa Cisitu. Berikut adalah beberapa poin penting yang disampaikan selama kegiatan:

1. **Kerjasama Keamanan:** Warga dihimbau untuk aktif bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan, melalui kegiatan seperti ronda malam dan menyampaikan informasi keamanan kepada warga lainnya. Ditekankan pentingnya menjauhi paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Penggunaan Media Sosial:** Warga juga diingatkan tentang pentingnya bertanggung jawab dalam menggunakan media sosial, khususnya menghindari menyebarkan informasi yang dapat memicu konflik atau menjadi viral tanpa konfirmasi resmi.
3. **Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas mengajak semua elemen masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, mencegah timbulnya kerusuhan atau gangguan keamanan.
4. **Pencegahan TPPO:** Warga diberi peringatan tentang bahaya perdagangan orang dan dihimbau untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas legalitas dan kondisinya.
5. **Kesiapsiagaan Bencana:** Mengingat potensi bencana alam, warga diminta untuk selalu siap siaga dan segera melaporkan kepada pihak berwenang jika terjadi indikasi awal bencana.

AKP Joko mengapresiasi kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Cisitu. "Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua. Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan ini," ujar AKP Joko.